



RINGKASAN

SABRINA ALBANIA BARADJA. Proses Distribusi Informasi Pengelolaan Sampah di Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta. *Information Distribution Process Regarding Waste Management in The Department of The Environment of DKI Jakarta*. Dibimbing oleh MUHAMAD AL FARISSY

Seksi BULK atau Bina Usaha Lingkungan dan Kebersihan merupakan anak divisi yang berada di bawah naungan Bidang Peran Serta Masyarakat pada Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta. Seksi BULK memiliki tujuan melaksanakan pembinaan dan sosialisasi menyeluruh bukan hanya kepada masyarakat luas tetapi juga kepada badan usaha dan/atau pelaku usaha untuk dapat berkontribusi dalam mengurangi sampah di ibukota DKI Jakarta.

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah untuk mengetahui peran Seksi BULK pada Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta, selain itu juga untuk mengetahui bentuk dan proses dari sosialisasi pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Seksi BULK dan juga untuk mengetahui hambatan dan solusi pada proses distribusi informasi pengelolaan sampah oleh Seksi BULK. Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh selama Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan selama dua bulan yang terhitung sejak 8 Februari 2022 sampai tanggal 8 April 2022. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder menggunakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara observasi langsung, partisipasi aktif, studi pustaka, dan wawancara.

Sosialisasi dan pembinaan kepada warga melalui upaya pemberdayaan masyarakat tidak akan berhasil apabila tidak ada keinginan dan usaha dari berbagai pihak. Begitu juga tentang lingkungan. Seksi BULK memiliki 10 peran dan tugas pada Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta yang mengacu pada Peraturan Gubernur nomor 284 tahun 2016 mengenai Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta.

Proses distribusi informasi pengelolaan sampah yang dilakukan oleh Seksi BULK pada Dinas Lingkungan Hidup DKI Jakarta memiliki tiga tahapan yaitu tahap pra kegiatan, tahap kegiatan, dan tahap pasca kegiatan. Pada tahap pra kegiatan terdiri dari membentuk target sosialisasi, diskusi bersama tim Seksi BULK terkait kegiatan yang akan berlangsung, dan membuat jadwal sesuai jenis target sosialisasi. Tahap kegiatan sendiri terdiri dari pelaksanaan kegiatan sosialisasi, dan tahap pasca kegiatan terdiri dari pembuatan nota dinas, dan publikasi dokumentasi. Seksi BULK dalam melaksanakan kegiatan pendistribusian informasi, melewati beberapa hambatan tidak hanya dari internal Seksi BULK tapi juga dari peserta pendistribusian informasi, seperti penumpukan pekerjaan, pemantauan tidak secara optimal, kurangnya sikap disiplin dari peserta, dan lain-lain. Diharapkan dengan adanya hambatan dan solusi yang sudah dirangkum, Seksi BULK dapat lebih optimal dalam melakukan pendistribusian informasi kepada masyarakat luas.

Kata kunci: distribusi informasi, dinas lingkungan hidup dki jakarta, pengelolaan sampah

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.